
農業クラブ総会 

５月１３日（木）に本校第１体育館で農業クラブ総会が行われました。総会では、農業ク

ラブ会長の勝原未央さんと成人代表である上原校長先生のあいさつの後、昨年度の実施事業

ならびに決算の報告が行われ、今年度の事業計画、予算案を協議・承認しました。 

本日の総会をもって、今年度農業クラブの行事も本格的にスタートします。今後も生徒や

教員・保護者の皆様に農業クラブのことを知っていただくために、行事のたびに HPで報告

をしていきますので、よろしくお願いいたします。 

 

農業クラブ会長あいさつ          成人代表あいさつ 

   

会場の様子             令和２年度実施事業報告 

   


